VALORACIÓN TALLER "CÓMO SACAR UN 10 EN LAS REDES SOCIALES"

La valoración de la charla que se realizó en el centro el 8 de febrero en el salón de actos a cargo de la ponente Mar Resa, resultó un éxito rotundo para toda la comunidad educativa. El alumnado, padres y madres, profesorado, y miembros del equipo directivo asistentes, se enriquecieron con los debates y dudas que surgieron en la sesión. Personalmente, pienso que el uso de las redes sociales es una realidad que tenemos que tener muy en cuenta en nuestros adolescentes. Cada vez son más los jóvenes que tienen un *smartphone* de última generación que andan haciéndose *selfies* en grupo por los pasillos del centro. Un uso responsable y supervisado por los padres y tutores permite que sea una herramienta significativa en su crecimiento personal y desarrollo del aprendizaje y no un objeto de deseo que crea dependencia y adicción, y en el peor de los casos que influya y alimente su imagen en el mundo virtual.

Como docentes, debemos ser consecuentes con la realidad en que vivimos y estar actualizados para concienciar de la manera más óptima a nuestro alumnado. Asimismo, realizar actividades relacionadas con este tema fomenta de manera positiva en el desarrollo y la convivencia en nuestro centro de estudios.

JORGE LU